



Los genéricos aportan avances en el acceso a los tratamientos para el Alzheimer

REDACCIÓN
Madrid

“Los nuevos genéricos presentados recientemente en el área del Alzheimer han producido un avance sustancial en el acceso a los tratamientos de la enfermedad”. Así lo señala Mar Fábregas, directora general de Stada en España, cifrando en más de 150 millones de euros el ahorro que aportarán anualmente estos medicamentos al sistema.

Actualmente, los cuatro principales fármacos utilizados en el tratamiento del Alzheimer, galantamina, memantina, rivastigmina y donepezilo, disponen de medicamentos genéricos, “con la misma eficacia y seguridad y un coste inferior que el que tenía en su momento el medicamento protegido por la patente”, indica.

Con el objetivo de incorporar nuevos avances en el cuidado del paciente, la Confederación Española de Asociaciones de Familiares de personas con Alzheimer y otras demencias (Ceafa), la Sociedad Española de Neurología (SEN), la Sociedad Española de Geriatria y Gerontología (Segg), la Socie-

dad Española de Médicos de Atención Primaria (Semergen), la Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (Sefac), con el apoyo de Stada, han presentado cinco manuales (para cuidadores, neurólogos, geriatras, médicos de atención primaria y farmacéuticos,) de referencia en el marco del proyecto *Know Alzheimer* que abordan, por primera vez, el manejo del paciente desde una perspectiva multidisciplinar.

Kern con los enfermos

Coincidiendo con el día del Alzheimer, Kern Pharma no quiso dejar pasar la oportunidad para apoyar varias acciones de concienciación sobre esta enfermedad. Así, patrocinó la campaña en Twitter bajo el hashtag #NoOlvidesElAlzheimer, impulsada por la comunidad profesional sanitaria Ippok con la colaboración de la Sociedad Española de Neurología. Por otro lado, el laboratorio creó el juego *Memory Kern* y empezó una campaña de distribución gratuita entre residencias, asociaciones y fundaciones de toda España que trabajan con enfermos de Alzheimer.